



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

/ Installation du nouveau conseil municipal des jeunes

Publié le 23 janvier 2021

Samedi 23 janvier 2021, les 32 nouveaux jeunes conseillers municipaux ont été installés à l'Alizé. Ils ont été accueillis par le Maire Fabrice Jacob, qui a tenu à les féliciter avant de leur rappeler les fondamentaux du conseil municipal des jeunes. « *Au sein de cette instance, vous allez penser et imaginer des projets pour améliorer la vie quotidienne de vos concitoyens, des autres écoliers guipavasiens dont vous êtes désormais les porte-paroles.* » a-t-il souligné. « *C'est aussi une grande responsabilité. Cela implique d'être assidu, patient, à l'écoute, citoyen et responsable.* » Chaque enfant s'est ensuite présenté brièvement et s'est vu remettre son écharpe de conseiller ainsi qu'une mallette de travail. En fin de séance, les jeunes conseillers ont exprimé leurs envies : des thématiques souvent liées à l'entraide et au sport.













